
栃木放送平成 25 年度第 4 回 7 月期定例番組審議会議事録

1.開催の日時 平成 25 年 7 月 25 日（木）午前 11 時

2.開催の場所 栃木放送本社会議室

3.委員の出席 委員総数 9 名

出席委員 8 名

欠席委員 1 名

出席委員名 委 員 長 増 田 仲 夫

委 員 鈴 木 正 好

委 員 太 田 照 男

委 員 竹 内 明 子

委 員 小 島 俊 一

委 員 高 野 俊 浩

委 員 中 里 勝 夫

委 員 石 崎 均

局側出席者氏名 代表取締役社長 吉 澤 文 夫

常務取締役 竹 澤 一 夫

報道制作局長 高 瀬 一 也

報道制作部 飯 田 絵 里

4 議 題

（１）「行ってみよ！食の街道とホッと田園」について

（２）その他



5 議事内容

（１）「行ってみよ！食の街道とホッと田園」について

試聴番組：平成 25 年 6 月 21 日（金）放送「そば打ち体験」

平成 25 年 7 月 10 日（水）放送「田植体験」の

「行ってみよ！食の街道とホッと田園」の合わせて

およそ 12 分間を試聴

議題説明：報道制作部 飯田絵里が番組概要について説明。

次に審議に入る。

各委員からは、

○どこの街道で、アクセスはどうなのか明確にしてほしい。

アナウンサーのテンポや声は耳触りがよく、番組に合っている。

○やはりアクセスなどの情報がほしい。臨場感をもって説明する

のは難しいのかもしれない。

○ホームページに地図などをアップしておくといいと思う。

放送時間帯はもっと早いほうがいい。

○テーマ音楽が合っていないような気がした。情景描写は難しい

と思うが、もっと説明がほしい。アクセスについては聴取者に

探す楽しみもあるのではないか。放送時間帯はもう少し早くて

もいいと思うが、悪くない。

○内容についてもっと知りたくなる。掘り下げ方が足りないと思

う。時間が短いのかもしれないが、「行ってみたくなる」までは

いかない。

○参加者の声がもっとほしかった。

○問い合わせ先などを言うタイミングに配慮がほしい。

○番組のホームページを見たが、まとまっていていい。ホームペ

ージに誘導する工夫をもっとするといい。

○テーマ音楽で番組のイメージができるようなものになるといい。

○食の街道と田園のどちらに重点があるのかわからない。

掘り下げるにも難しい点があるのではないか。

などの意見が出された。当社としては、これらの意見を参考に、

今後の番組作りに取り組んでいきたい旨を説明した。

（２）その他

平成 25 年度第 5 回 9 月期の審議会を平成 25 年 9 月 12 日（木）に

開催することを決めて閉会した。


